
Der Kreisausschuss 
 
 
 
 
 

 

Antwort an den Kreistag Fulda, 27.09.2021 

 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 03.09.2021, eingegangen am 05.09.2021 
„Berufsschulwesen“ 

 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Im Hinblick auf die Neustrukturierung des Berufsschulwesens in der 
Region Fulda befinden sich die Schulträger Stadt und Landkreis Fulda 
nach wie vor in Abstimmungsgesprächen mit dem Staatlichen Schulamt, 
den betroffenen Schulen, der IHK und der Kreishandwerkerschaft. 
 
Pandemiebedingt muss die aktuelle Entwicklung der Schülerzahlen in 
den in der Diskussion stehenden Berufsfeldern in die weiteren 
Überlegungen einbezogen werden. 
 
Der Kreisausschuss wird den Kreistag über die weiteren Überlegungen 
informieren. 
 

 
 
 
Woide 
Landrat 




